
- 1 -

Landeshauptstadt i
An den Stadtbezirksrat Ricklingen (zur Kenntnis)

 

 Nr.

 Anzahl der Anlagen

 Zu TOP

Antwort

15-2510/2017 F1

0

7.2.1.

Antwort der Verwaltung auf die

Anfrage Ist die Deichsicherheit durch Anpflanzungen gefährdet?

Sitzung des Stadtbezirksrates Ricklingen am 09.11.2017

TOP 7.2.1.

Am 21.11.2013 hat ein Mitarbeiter des Fachbereichs Tiefbau der Firma Gundlach die 
Bepflanzung des westlichen Deichbereiches unter bestimmten Auflagen und dem Hinweis 
auf möglichen Widerruf erlaubt. 
Es handelt sich um das Deichstück im Bereich der Wohngemeinschaft „Am Deichhof“ , die 
inzwischen von einem anderen Unternehmen verwaltet wird.
Der Bewuchs der Deichfläche ist inzwischen so stark geworden, dass einige Bewohner im 
Hinblick auf die Stabilität des Deiches beunruhigt sind.

Wir fragen die Verwaltung:
1. Sieht die Verwaltung die Deichsicherheit durch den Bewuchs als gefährdet an?
2. Falls ja, wann werden Maßnahmen ergriffen, um hier Abhilfe zu schaffen?

Antwort der Verwaltung

Zu Frage 1: Eine Begehung der betreffenden Flächen hat ergeben, dass der Bewuchs eine 
Größe angenommen hat, die zukünftig einen negativen Einfluss auf die Standsicherheit des 
Deiches nicht mehr ausschließen lässt.

Zu Frage 2: Die Verwaltung wird sich mit den Eigentümern in Verbindung setzen, um 
zeitnah einen Rückschnitt bzw. eine Entfernung des Bewuchses umzusetzen.

18.63.09.BRB
Hannover / 08.11.2017


